

**AFFECTATION TEMPORAIRE DE MONSIEUR DANNY POMERLEAU
À LA DIRECTION DES ÉCOLES SACRÉ-CŒUR-SAINT-VIATEUR
ET SAINT-FÉLIX-SAINT-DOMINIQUE**

Amos, 27 juin 2018 --- Pour l'année 2018-2019, le directeur général, monsieur Yannick Roy, annonce l'affectation temporaire de monsieur Danny Pomerleau à la direction des écoles primaires Sacré-Cœur-Saint-Viateur et Saint-Félix-Saint-Dominique. Il entrera dans ses nouvelles fonctions le 3 juillet.

Depuis les quatre dernières années, monsieur Pomerleau assume la direction adjointe des écoles Sainte-Thérèse d'Amos, Sainte-Gertrude et Saint-Paul de Preissac. De 2012 à 2014, il a également occupé ces mêmes fonctions au primaire et au secondaire des secteurs des Coteaux et de Barraute. Sa carrière a commencé à l'Harricana en 2004 à titre d'enseignant spécialiste de l'anglais au primaire. Il a enseigné pendant huit années à ce poste.

En 2016, monsieur Pomerleau a obtenu son diplôme d'études supérieures spécialisées en administration scolaire de l'Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue. Il possède aussi un baccalauréat en enseignement de l'éducation préscolaire et primaire, qu'il a obtenu en 2004 à l'Université de Sherbrooke.



- 30 -

Johanne Godbout
Secrétaire générale
819 732-6561 poste 2268